

Este miércoles en la UNACH

Dictarán especialistas conferencias sobre desarrollo urbano, industria y economía

Los especialistas Edgar Tello Medina y Francisco Armand, dictarán este miércoles a las 12:00 horas, en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central Universitaria, las conferencias “Lecciones de Urbanismo y Vialidad” y “El Corredor Logístico, Industrial y Económico Transistmico”.

El conferencista Edgar Tello, es egresado de la Facultad de Arquitectura de la UNAM, ha trabajado de forma independiente en el diseño y elaboración de los proyectos ejecutivos para diferentes firmas inmobiliarias, en los que destacan los relacionados con edificios de departamentos, conjuntos habitacionales, desarrollos turísticos, museos y centros comerciales, entre otros.

También estuvo a cargo de la dirección de los proyectos de infraestructura urbana para desarrollar los sistemas de movilidad motorizada de las ciudades de Pachuca, Gómez Palacio, Durango, Morelia, Reynosa, Guadalajara, Monterrey y el Distrito Federal.

Actualmente es director General de la empresa Vial Total México, S.A. de C.V., mediante la cual ha participado en el diseño y dirección de los proyectos de Infraestructura Urbana y Plan Maestro de Movilidad para ciudades como Oaxaca, Villahermosa, Juchitán de Zaragoza, Cancún, Aguascalientes, Saltillo, Zacatecas y Mérida, además del Estado de México.

En tanto, Francisco Armand cursó la Licenciatura en Economía en la Universidad Tecnológica de México y realizó estudios de posgrado en universidades e institutos de los Estados Unidos y Francia.

Ha forjado una carrera como hombre de negocios, siendo presidente de los Consejos de Administración de las empresas King Properties, Ecotecnia Integral y CUD Investment Consultants, fue director Regional de Ventas para el Caribe en Grupo ICA y socio consultor de México Consulting Partners.

Fue secretario del Consejo Directivo de la Asociación de Propietarios e Inversionistas de la Riviera Maya APIR; fundador del Consejo Coordinador Empresarial del Caribe; presidente Estatal y miembro del Consejo Directivo Nacional de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) y presidente Nacional del Parlamento Ambiental Mexicano.

Francisco Armand, participa exitosamente en los medios de comunicación, donde actualmente produce y dirige el programa semanal de Radio Visión Ejecutiva, dedicado a la economía, negocios e industria, el cual se transmite vía satélite a todo Quintana Roo y Belice.

Ambos ponentes replicarán sus ponencias el próximo jueves en el Auditorio “Manuel José de Rojas”, de la Facultad de Derecho de San Cristóbal de las Casas, en el marco del Tercer Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”, que organiza la UNACH a iniciativa del rector Jaime Valls Esponda, rumbo a los 40 años de fundación de la Máxima Casa de Estudios.